

★ 在籍20年の表彰を受けて
安井 久子

この度、在籍20年表彰を頂くことになり、誠にありがとうございます。

最初の仕事は日野沢の悠つ湯ホールの清掃でした。その後、長生荘での受付、皆野病院での清掃をさせて頂きました。皆野病院は最も長く15年になります。一階から六階の病室、トイレ、廊下の清掃は入院患者様、外来の方々、病院内で働く皆様に配慮しながらの仕事でもあり、慣れるまでに時間が掛かりました。清掃箇所が多く、万歩計は毎回八千歩を超えています。この仕事のお蔭で健康が維持できていると思っております。

コロナ禍の影響が落ち着きを見せ、病院内でのコミュニケーションも増えて笑顔で楽しく仕事をさせて



せて頂いております。まだまだ頑張ります。

事務局の皆様、いつもお世話になりありがとうございます。これからもどうぞよろしくお願いいたします。

★ 在籍15年を迎えて
畝 徳治

この度、在籍15年表彰を頂き有難うございました。当時の理事長山崎巖さんに声を掛けて頂き入会しました。当初から長生荘の事務局で書類作成、写真編集、ホームページ維持管理、広報誌編集などを手伝っています。これまで、根岸局長から浅見局長まで5名の事務局長にお世話になりました。長い間事務所を過ごし、センターの変遷も沢山感じます。

家族絡みでの思い出もあります。コロナ禍前までは、高齢者向けのふれあい広場や歌謡健康教室などが長生荘で開催され、賑わっていました。母はふれあい広場に楽しみにながら参加していました。また、四方田克己事務局長時代、干し芋製造販売が会員にもお客様にも好評で盛況でした。妻がセン



ターの干し芋を気に入り、沢山購入しました。入会以来、私ばかりでなく家族全員がセンターにお世話になりました。関係した皆様にご感謝申し上げます。

シルバー人材センターの環境が様変わりしています。皆野町シルバー人材センターの更なる発展を祈念いたします。これからも宜しくお願い申し上げます。

★ 在籍15年表彰を受けて
浅見 早苗

この度、在籍15年表彰を頂きまして大変嬉しい限りです。私は、シルバー人材センターへ入会するまで、ボランティア活動をさせて

頂いて居りました。他の用事で長生荘へ出向いた所、仕事をしませんか、と声を掛けて頂きました。少しでも外で働けば、健康で元気になれるのではないかと望み、入会しました。

早々に頂きました仕事が長生荘の受付管理業務でした。他の仕事にも挑戦しました。襖・障子張り替えでした。これは現在他の人が引き継いで、良い仕事をして頂いて居ります。

一時コロナウイルス感染症が流行し、長生荘内の行事が中止となりました。コロナ禍前の歌謡健康教室、ふれあい広場など、地域の皆様を送迎バスで楽しそうに長生荘に入ってくるのが思い浮かびます。現在は、一般のお客様がカラオケを使用して楽しんで下さっているのかと思います。

15年の間何事も無く勤めることが出来ました。仕事にも恵まれました。事務局の方、仲間の皆様のお陰と思っております。これからもよろしく願っています。最後に会員の皆様のご健康と皆野町シルバー人材センターの発展をお祈りいたします。